

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Pengelolaan Alokasi Dana Desa tahun 2021 serta pengelolaannya terhadap perspektif ekonomi politi islam di Desa Troso Kecamatan Pecangaan Kabupaten Jepara, ada tiga tahap yakni perencanaan, pelaksanaan dan pertanggungjawaban.

1. Perencanaan

Tahap perencanaan pengelolaan alokasi dana desa di Desa Troso Kecamatan Pecangan, diawali dengan pembentukan tim pelaksana dan proses perencanaan dilakukan dengan model partisipatif dalam kegiatan Musyawarah Perencanaan dan Pembangunan (Musrembang).

2. Pelaksanaan

Tahap pelaksanaan dapat disimpulkan bahwa tingkat partisipasi dari setiap tahapan Pengelolaan Alokasi Dana Desa Troso menurut para responden mengatakan warga sudah cukup berpartisipasi, baik dalam bentuk tenaga ataupun materi dalam mendukung kegiatan pembangunan di Desa.

3. Pertanggung jawaban

Penyusunan Laporan Pertanggung Jawaban (LPJ) desa Troso di susun oleh pemerintah desa Troso, serta adanya transparansi kepada masyarakat, sehingga masyarakat mengetahui mengetahui tanggungjawab mereka sebagai tim evaluasi dari setiap kegiatan yang dilakukan dalam Pengelolaan Alokasi Dana Desa.

Berdasarkan pemaparan di atas, ekonomi politik Islam memandang bahwa pengelolaan dana desa Troso sebagai berikut :

Tujuan dari alokasi dana menurut ekonomi politik Islam itu untuk mendapatkan ridha Allah, jadikan setiap pekerjaan sebagai kecenderungan jiwa terhadap kecintaan pada Allah agar apa yang kita lakukan dalam pengelolaan dana tidak hanya untuk dunia tetapi lebih diutamakan akhirnya atau akhiratnya nanti.

Dari keterangan wawancara dari responden dan penjelasan Ekonomi politik Islam di atas dapat di jelaskan bahwa Pengelolaan Alokasi Desa tidak hanya di pandang dalam masalah bangunannya saja tetapi dari tahap Perencanaan, Pelaksanaan dan Pertanggung jawaban sangat penting karena dalam Ekonomi poltik Islam terdapat prinsip-prinsip pembangunan ekonomi poltik Islam harus di perhatikan.

kita sebagai seorang manusia harus menjaga sikap bermusyawarah, di dalam pemerintahan Desa Troso bermusyawarah sangat penting agar di dalam perencanaan Musrembang mendapat hasil yang sempurna dan tidak menimbulkan hasrat di diri bahwa yang dilakukan tim pelaksana itu salah dan tidak berfikir bahwa mereka menggelapkan uang anggaran yang keluar setiap tahunnya oleh karena itu masyarakat harus ikut serta dalam pelaksanaan agar yang didapat tidak hanya kesejahteraan didunia tetapi juga di akhirat, dan pertanggung jawaban alokasi dana desa, karena pada dasarnya Islam mengajarkan kita ikut serta dalam hal kebaikan agar tidak ada fikiran yang buruk membayangi seseorang,

B. Saran

Berdasarkan pemaparan di atas, ekonomi politik Islam memandang bahwa pengelolaan dana desa Troso adalah sebagai berikut:

1. Saran Teoritis

- a. Disarankan kepada peneliti yang masih lemah dalam hal intention agar mereka dapat diberikan pengarahan yang berkaitan atas pentingnya membaca, secara khusus dalam konsep konsep pengetahuan pemerintah islam menegenai Ekonomi Politik Islam di dalam Pemikiran Politik Islam.
- b. Peneliti lebih lanjut didorong untuk menyelidiki korelasi antara pengalokasian dana desa dengan ekonomi politik islam.
- c. Peneliti didorong untuk melakukan kajian lebih detail tentang ekonomi politik islam didalam pengalokasian dana desa.

2. Saran Praktis

a. Bagi Pemerintah Desa

- 1) Sebagai Pemerintah Desa Desa Troso Kecamatan Pecangaan Kabupaten Jepara, dalam proses Pengelolaan Alokasi Dana Desa yang dimulai dari tahap perencanaan dalam melakukan kegiatan Musrembang, seharusnya melibatkan seluruh lapisan masyarakat, transparansi informasi yang disampaikan oleh perangkat Desa Troso kepada masyarakat Desa Troso. Kemudian pada tahap pelaksanaan dan proses pertanggungjawaban perlunya aparat Pemerintah Desa Troso melakukan transparansi penggunaan anggaran

Alokasi Dana Desa agar seluruh masyarakat mengetahui pengalokasian Alokasi Dana Desa sesuai yang di harapkan.

- 2) Sebagai Pemerintah Desa Troso Kecamatan Pecangaan Kabupaten Jepara yang rata-rata beragama Islam atau seorang muslim perlunya memperhatikan aturan yang diberlakukan Agama dalam hal Pembangunan dan banyak juga dalam hal sosial dan Musyawarah, sebaik-baiknya hasil alangkah baiknya diawali dengan bermusyawarah untuk merencanakan, melaksanakan dan mempertanggung jawabkan hasil yang dibuat di awal pembangunan. Kemudian juga perlunya transparansi informasi yang disampaikan kepada masyarakat dalam pengelolaan Alokasi Dana Desa sehingga dapat meningkatkan partisipasi masyarakat dapat mencapai tujuan dari Alokasi Dana Desa.

b. Bagi Masyarakat Desa

- 1) Dengan menaati hukum dan membangun masyarakat yang adil dan toleran, kita sebagai masyarakat harus dapat ikut berpartisipasi dalam pembangunan desa khususnya pengalokasian dana desa dengan cara ikut berpartisipasi dalam musyawarah desa dan menaati aturan yang ditetapkan oleh kepala Desa.
- 2) Ikut memberikan saran untuk peningkatan pembangunan di desa karen masyarakat Desa Troso yang mayoritas muslim perlunya memperhatikan aturan yang diberlakukan Agama dalam hal Pembangunan dan banyak juga dalam hal sosial dan Musyawarah.